

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : GREGORIUS RAFAEL DWI R	Kelas : II (dua)
No. Induk/NISN : 2786/0141696616	Semester : 1
Nama Sekolah : SD KANISIUS KENTENG	Tahun Pelajaran : 2022/2023
Alamat : Kenteng, Kembang, Nanggulan Kulon Progo	

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdoa sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pend. Agama Katolik dan Budi Pekerti	75	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal Yesus dan karya-Nya melalui kisah percakapan Nikodemus, penggandaan lima roti-dua ikan, dan kisah anak yang hilang., baik dalam kemampuan Memahami keutamaan Kristiani sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memiliki ketrampilan baik dalam melakukan aktifitas yang menunjukkan rasa syukur atas peran teman dan melakukan aktifitas yang menunjukkan rasa syukur atas peran teman/, baik dalam keterampilan Meneladani tindakan baik dari tokoh tokoh Perjanjian lama seperti: Yakub, Yusuf, Musa dan tokoh Perjanjian Baru: Yohanes Pembaptis
2	P P K n	75	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar., cukup dalam kemampuan Menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.	83	C	Memiliki keterampilan baik dalam Memiliki ketrampilan baik dalam menuliskan hubungan gambar pada lambang negara dengan sila-sila Pancasila dan menuliskan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di rumah., cukup dalam keterampilan Menuliskan makna keberagaman karakteristik individu di rumah
3	Bahasa Indonesia	75	89	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali informasi tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan melalui wawancara dan/atau eksplorasi lingkungan., baik dalam kemampuan Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami kosakata dan konsep tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam bahasa Indonesia/ daerah melalui teks tulis, lisan, dan visual baik dalam memahami puisi anak dalam bahasa indonesia/daerah melalui teks tulis dan lisan	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam Memiliki ketrampilan sangat baik dalam memahami kosakata dan konsep tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam bahasa Indonesia/ daerah melalui teks tulis, lisan, dan visual baik dalam memahami puisi anak dalam bahasa indonesia/daerah melalui teks tulis dan lisan dan Memeragakan pesan dalam dongeng sebagai bentuk ungkapan diri menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.



No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
4	Matematika	70	76	C	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mendeskripsikan dan menentukan hubungan antar satuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari.	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam 0, baik dalam keterampilan Memiliki ketrampilan sangat baik dalam menjelaskan makna bilangan cacah sampai dengan 100 dan menentukan lambangnya berdasarkan nilai tempat dengan menggunakan model konkrit serta membacanya, baik dalam kemampuan membandingkan 2 bilangan cacah sampai dengan 100
5	Seni Budaya dan Prakarya	70	80	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung., cukup dalam kemampuan Mengetahui dinamika gerak tari.	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam Memiliki ketrampilan baik dalam mengenal gerak keseharian dan alam dalam tari, cukup dalam kemampuan mengenal pola irama sederhana melalui lagu dan alat musik. dan Menampilkan bentuk dan variasi
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	75	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam dan Memahami kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, cukup dalam keterampilan Mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional
7	Bahasa Jawa	70	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami dongeng, tembang dolanan dan permainan tradisional dan memiliki kepedulian terhadap wayang Pandawa lima dan itungan. dan 0	88	B	Memiliki keterampilan baik dalam Memahami dongeng, tembang dolanan dan permainan tradisional dan memiliki kepedulian terhadap wayang Pandawa lima dan itungan. dan 0
8	Bahasa Inggris	70	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal kosakata atau kalimat baru dalam Bahasa Inggris melalui teks tulis, Lisan dan visual baik dalam kemampuan memahami terkait angka 1-20 dengan ucapan dan intonasi yang tetap, menyebutkan nama-nama mainan, nama- nama hari, nama- nama sayuran dalam bahasa Inggris dan Mengidentifikasi pengucapan kalimat terkait tentang alat elektronik dalam Bahasa Inggris. Mengidentifikasi pengucapan ungkapan tentang pakaian dalam Bahasa Inggris.			Memiliki keterampilan baik dalam Memiliki ketrampilan sangat baik dalam mengenal kosakata atau kalimat baru dalam Bahasa Inggris melalui teks tulis, Lisan dan visual baik dalam kemampuan memahami terkait angka 1-20 dengan ucapan dan intonasi yang tetap, menyebutkan nama-nama hari,nama-nama mainan, nama-nama sayuran dalam bahasa Inggris dan Memiliki ketrampilan sangat baik dalam mengenal kosakata atau kalimat baru dalam Bahasa Inggris melalui teks tulis, Lisan dan visual baik dalam kemampuan memahami terkait angka 1-20 dengan ucapan dan intonasi yang tetap, menyebutkan nama-nama hari,nama-nama mainan, nama-nama sayuran dalam bahasa Inggris



9	TIK	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Penggunaan Ikon pada Tux Paint dan Pengenalan bagian tampilan dan fungsi pada program Tux Paint	83	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Dapat memahami, memakai program Tux Paint dengan sangat baik dan Dapat memahami, memakai program Tux Paint dengan sangat baik
---	-----	----	----	---	--	----	---	---

**C. EKSTRAKURIKULER**

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Mampu menerapkan nilai-nilai Kepramukaan dalam cinta terhadap lingkungan hidup.
2	Seni Tari	A	Dapat menirukan gerak tari sesuai dengan wiraga, wirasa dan wirama.
	Kemataraman	B	Siswa bisa dan mampu melaksanakan tata krama tingkah laku yang baik dan bicara yang sopan
	SEMPOA	A	

**D. SARAN-SARAN**

Tetap semangat belajar

**E. TINGGI DAN BERAT BADAN**

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	138 Cm.	
2.	Berat Badan	23 Kg.	

**F. KONDISI KESEHATAN**

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

**G. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	4 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

Nanggulan, 22 Desember 2022  
Wali Kelas,

*R. Sri Supatminingsih*

R. Sri Supatminingsih  
G.



Mengetahui:  
Kepala Sekolah  
Kandi Tag Tularsih, S.Pd  
G. 9833